

Afirma directivo cubano que nuestro país se mantiene libre de Coronavirus



La Habana, 17 feb (RHC) Francisco Durán, Director Nacional de Epidemiología, del Ministerio cubano de Salud Pública -MINSAP-, aseguró este lunes en La Habana que hasta el momento en nuestro país no existe ningún caso diagnosticado ni sospechoso con el coronavirus.

El experto informó que ya están los recursos en Cuba para el diagnóstico específico de esa enfermedad respiratoria, y destacó que el antiviral cubano Interferón alfa 2 B recombinante es de los medicamentos usados para enfrentar la epidemia en China.

También dijo que en Cuba hay un plan intersectorial para el enfrentamiento del coronavirus, conducido por el MINSAP de conjunto con la Defensa Civil, y se capacita al personal de salud y de otros organismos

A su vez Carmelo Trujillo, Jefe del Departamento del Control Sanitario Internacional del MINSAP, reiteró que se mantiene la vigilancia epidemiológica en puertos, aeropuertos y marinas internacionales, así como en la atención primaria de salud.

En [#Cuba](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/214670-afirma-directivo-cubano-que-nuestro-pais-se-mantiene-libre-de-coronavirus>



Radio Habana Cuba